

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] consultation ENROBES ACR à EPUISAY

Date :Sun, 26 Nov 2023 16:58:47 +0100

De :Aline Geffard

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Monsieur le Préfet,

Je me permets de vous envoyer ce courriel afin de vous faire part de mon désaccord quant au projet de construction d'une usine d'enrobés à chaud à Épuisay.

En effet, mon frère, sa femme et leurs 2 filles résident dans ce village. Étant donné que cette installation polluera les environs, elle aura forcément un impact sur leur santé, ce qui est profondément inquiétant.

De surcroît, ma belle-soeur travaille dans ce même village. Elle sera donc doublement exposée aux rejets toxiques de cette usine, ce qui n'est pas acceptable.

En vous remerciant pour l'intérêt porté à mon courriel,

Cordialement,

Aline Geffard